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一 般 質 問 の 日 程 
 

質問予定日 質 問 者 質問方式 

10月 25日（月） 

（１）奥 村 文 浩 

（２）澤 田 扶美子 

（３）太 田 健 司 

質問方式② 

10月 26日（火） 

（４）乾   秀 子 

（５）相 原 佳代子 

（６）大 西 𠮷 文 

（７）谷 村 浩 志 

10月 27日（水） 

（８）若 山 憲 子 

（９）語 堂 辰 文 

（10）増 田   貴 

10月 29日（金） 

（11）土 居 一 豊 

（12）谷 口 公 洋 

（13）西   良 倫 

 

               質問方式について  質問方式①：一括方式 

                         質問方式②：一問一答方式 

                          

               ※ 議事の都合により、質問者の質問予定日が多少、前後することがあります。 

                 その場合の調整は、議長に一任願います。 
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発言順序 １ 質問者 奥 村 文 浩 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

まちづくり ①市長公約について ○市長公約実現への行程について 

②通学路の安全対策の進捗と今後に

ついて 

○通学路の安全点検の結果で分かった問題点と今後の対応について 

○通学路の安全対策の実施済み箇所と今後の予定について 

○交通指導員の配置について 

防災 ①災害時の避難の考え方と避難場所

について 

○災害時の早期避難の重要性と考え方について 

○避難所の在り方と避難所以外の場所へ避難することについて 

○逃げ遅れた市民への手当てについて 

 

 

 

発言順序 ２ 質問者 澤 田 扶美子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

デジタル行政に

向けての対応策 

①地方自治体におけるデジタル化 ○国の自治体システム標準化法の進捗と、地方自治体の取組 

○ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）推進支援業務委託の内容

と、地域のデジタル化（特に高齢者や事業者支援）の検討 

○約３年での人事異動が実施される中、ＤＸ推進のためのスペシャリス

トの育成が、従来の組織体制に与える影響 

社会的弱者対策 ①一人暮らし高齢者に対するごみ出

し支援策 

○高齢者に対する家庭ごみ個別収集の実践策は 

○生活の見守り効果は 

まちづくり ①公共交通の取組 ○交通空白地域への具体的な交通弱者対策 

○新名神をはじめとした大型事業の完成を控え、その後の地域交通の方

向性は 
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発言順序 ３ 質問者 太 田 健 司 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

コロナ対策 ①コロナワクチンの接種状況につい

て 

○本市における世代別の接種率 

○全国、府内との本市の接種率の比較 

○接種会場と予約状況の推移 

○３回目接種への準備や対策 

②小・中学校でのコロナ対策につい

て 

○本市の小・中学生の感染者数の推移 

○新学期の子供たちや保護者の様子 

○教職員のコロナワクチン接種状況 

○タブレット端末の利用状況 

○リモート授業の実現性 

財政 ①コロナによる市税収入減少の影響

について 

○2020年度の市税収入の状況 

○2021年度の市税収入の予測 

○留保財源の推移 

○税収減による駅前整備をはじめとした事業への影響 
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発言順序 ４ 質問者 乾   秀 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

福祉保健 ①新型コロナワクチン接種について ○12歳未満のワクチン接種の見通しと、抗原検査キットの配布について 

○11月接種完了までの接種体制と、ワクチン供給予定について 

○若者のワクチン接種促進策は 

○３回目接種のための地元医師会との協議について 

○これまでの予算執行状況と３回目接種に必要な予算確保について 

○自宅療養者に対する本市の支援実施の考えは 

②子宮頸がんワクチン接種について ○本年度の情報提供について 

○ワクチン接種の積極的勧奨が再開された根拠について 

○対象者でありながら接種の機会を失った方の罹患や死亡リスクについ

て 

○任意接種を希望する方への市の負担軽減について 

総務・教育 ①生理の貧困への対応について ○生理用品の無償配布と公共施設への配置について 

○市立小・中学校トイレへの配置について 

○生理を通しての健康チェックと学習について 

環境 ①温室効果ガス排出削減と再生可能

エネルギーの拡大について 

○本市がゼロカーボンシティ宣言することについて 

○脱炭素ロードマップにある継続的な財政支援が実施される施策とは 

○公共施設への再生エネルギー導入50％の目標への施策について 

○市が市内の企業と連携してできるＣＯ₂削減の取組や、前向きに取り組

む企業への支援について 

 

 

 

 

 



5 

 

発言順序 ５ 質問者 相 原 佳代子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

奥田市長３期目

の市政運営に当

たって 

①市長就任３期目におけるまちづく

りへの思い 

○緊急事態宣言中の市長選挙を振り返り、配慮された点や候補者として

広く市民に訴えたかったことは 

○登庁式にて１期目をホップ、２期目をステップ、３期目をジャンプで

あると表現されていましたが、その中身について具体的にどのようにお

考えか 

②大型開発で増える見込みのある税

収の使い道について 

○新名神の全線開通に合わせた大型開発で増える税収は福祉や教育に使

う、具体的な使い道は市民の声を聞いて決める。今後の方向性は来年度

当初予算以降で考えると新聞社のインタビューに答えておられたが、ど

のようにして市民の声を聞こうとされていますか 

交通安全と防犯

推進のまちづく

り 

①アウトレットモールのオープンに

対応した交通安全対策について 

○新名神の全線開通やアウトレットモールのオープンに合わせて道路ネ

ットワークの形も変わると考えられるが、市街地の交通渋滞対策、中で

もＪＲ裏池踏切付近の安全対策について 

②ＪＲ長池駅南側周辺整備について ○ＪＲ長池駅南側周辺整備の進捗状況と今後について 

③交通安全と防犯推進のまちづくり

について 

○市内の交通マナー向上と交通安全対策について 

○防犯カメラ設置について 

子育て環境の整

備 

①産後支援の充実と子供の虐待防止

について 

○産後うつ、子供への虐待を防ぐ産婦健康診査事業の実施に向けて 

②保幼小連携の取組について ○小１プロブレム解消に向けた保幼小連携の充実 
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発言順序 ６ 質問者 大 西 𠮷 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

財政問題につい

て 

①財政の抱える問題点は ○教育委員会への予算配分について 

○社会体育予算について 

○特別教室の空調設備について 

○城陽さんさんバスの運営経費について 

産業振興につい

て 

①観光産業の育成について ○何を観光の重要政策と考えているか 

②農業振興について ○国・府の助成だけでなく、市独自の補助制度は 

道路整備につい

て 

①幹線道路の整備について ○市道路線の補強について 

○市道204号線、市道210号線の改良について 

 

 

 

発言順序 ７ 質問者 谷 村 浩 志 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

まちづくり 

 

①山城青谷駅周辺整備について ○新駅舎の完成時期が発表され、駅周辺整備の現状と今後について 

②東部丘陵地の整備について ○青谷先行整備地区の現状と今後について 

○長池先行整備地区、（仮称）京都城陽プレミアム・アウトレットの進捗

について 

○木津川運動公園の北側区域について 

公共交通 ①青谷方面乗合タクシー運行事業に

ついて 

○今年度の運行状況と次年度の運行について 

福祉保健 ①子供への新型コロナウイルスワク

チン接種について 

○実施の時期や計画は 

 

 

 



7 

 

発言順序 ８ 質問者 若 山 憲 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

教育環境の改善 ①トイレの洋式化について ○各中学校のトイレの洋式化について 

○多目的トイレの設置について 

②特別教室へのエアコンの設置につ

いて 

○理科の授業（実験）の再開について 

③生理用品の備蓄と貸し出しについ

て 

○女子生徒の安心について 

④学校でのコロナ対策について ○抗原検査キットについて 

コロナ対策 ①ＰＣＲ検査について ○ＰＣＲ検査について市の考えは 

○費用はどのくらいかかるか、市で助成する考えは 

市長の７つの政

策 

①高齢者のごみの個別収集について ○ごみ処理基本計画にある収集、調査、研究の考え方について 

 

発言順序 ９ 質問者 語 堂 辰 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

市長の政治姿勢

について 

①市の消防力の充実・強化について ○市の消防力の現状について 

○国の基準への充足について 

○高速道路の消防対応について 

○消防の広域化への対応について 

②東部丘陵地開発について ○新名神と東部丘陵線の雨水対策について 

○青谷先行整備地区の整備状況について 

○城陽井手木津川バイパスの進捗について 

○今後の東部丘陵地開発への市の負担額について 

○東部丘陵地の税収と今後の税収見込みについて 

城陽市の水道事

業について 

①水道施設の安全対策と水道事業の

広域化について 

○水道施設の老朽箇所数と更新計画について 

○老朽水道管の点検と布設替えについて 

○水道事業の広域化への対応について 
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発言順序 １０ 質問者 増 田   貴 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

本市の防災・減

災対策 

①防災・減災に向けた本市の現在ま

での取組について 

○大水害発生の可能性が高い場合の本市の取組は 

○その場合の校区別緊急避難場所とその開設時期はいつですか 

○校区の自主防災組織への応援依頼の時期はいつですか 

○緊急避難の場合、自治会内での共助が必要であるが、自治会で日頃か

ら検討しなければならないことは何か 

市内の地域振興

について 

①ふるさと納税について ○令和元年度から令和３年度にかけての納税額と返礼品の推移について

お聞かせください 

○クラウドファンディング制度について 

空き家対策につ

いて 

①空き家の管理について ○所有者死亡によりごみ屋敷と化し放置された状態で、隣近所から、何

とかしてほしいと市に訴えがある空き家への対応について 

本市の外国人就

労者対策 

①新型コロナウイルスワクチン接種

状況について 

○本市の企業で働いておられる外国人の接種状況はいかがですか 

○案内・通知についてどのようにされていますか 
 

発言順序 １１ 質問者 土 居 一 豊 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

税収の再配分 ①開発で得た税収の配分について ○市が投資して開発した地域に進出した企業からの税収を市民に還元す

る考えは 

少子化対策 ①子育て世代の福祉・教育について ○子育て世代家庭の市内転入増加策は 

○経済格差による教育格差をどのように受け止めているのか 

○他市と差別化を図らなければ少子化対策の成果は望めないのではない

のか 

自然災害対策 ①地域防災力の強化について ○各校区の自主防災組織が実施している訓練の現状は 

○各校区の訓練実施時期を統一して成果向上を図るべきではないか 

城陽井手木津川

バイパス 

①城陽井手木津川バイパス整備促進

について 

○市内南部の渋滞解消とバイパス整備の関係をどのように見ているのか 

東部丘陵線の整

備 

①東部丘陵地において市が事業者と

なる公共残土200万立方メートルの

処理について 

○工事で発生する公共残土処理の安全対策と市民の信頼獲得は 
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発言順序 １２ 質問者 谷 口 公 洋 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

選挙公約の７施

策中、４点と発

行済みの広報紙

の内容について

問う 

①安心・安全、福祉先進都市・城陽

の実現について 

○速やかなワクチン接種と困窮者支援、新型コロナ感染症対応の具体策

は何か 

○市の広報で災害の危険予測時は親戚・知人を頼り東へ逃げよの真意は

何か。本当に市民の命を守れると考えておられるのか 

○各校区の洪水を想定した避難計画の作成につき、防災力強化の具体策

を問う。また市西部と青谷地域の水害避難場所の指定や、新たに避難所

を建設する考えは 

○自然災害の原因とされる地球温暖化を防ぐための具体的施策は 

○地下水汚染への危機感は市民の間に強いものがある。より広範囲な水

質検査に取り組み、その原因とされる産業廃棄物撤去の施策は 

②全国に誇れる人材を育て、次世代

の力を育むについて 

○小・中学校のトイレの洋式化や特別教室の空調設備の改善の到達目標

と時期を問う 

○東城陽中学校の１年４クラス中、１クラス38名は多すぎる。来年度以

降の対策は 

③市民との対話、市民が主役、につ

いて 

○市民との対話の具体策を問う。文化パルク問題は市民への説明もなく

最高裁まで持ち込まれた。市民の要求があれば対話集会を組織し、出席

されるのか 

補聴器購入の財

政支援 

①加齢性難聴の人に対する支援 ○コロナ禍でマスクが必須である。難聴の人には会話が読み取れず、雰

囲気も伝わらない。会話に積極的になれず取り籠りがちになり、老化や

認知症の危機もある。補聴器購入への財政支援が必要である 

経済困難家庭の

学習支援の充実 

①経済格差は教育格差につながり、

学校・塾での金銭負担を軽くするべ

きである 

○城陽市でも経済困難家庭の中学生の学習支援が行われているが、さら

に充実させたい。生活保護家庭を直接訪問して学習支援をする方法で、

塾に任されているが、プライバシー保護の問題がある。一定の場所を確

保し、福祉課職員も含み学生ボランティアも募集して、生徒自らが通所

して人間同士の信頼関係を育むことが地域の教育力の強化発展にもつな

がっていく。実現していただきたい 

○教育諸費用の義務教育での無償化（給食費も含めて）を求める 
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発言順序 １３ 質問者 西   良 倫 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

住民要望から ①側溝の蓋かけの進捗と課題につい

て 

〇寺田西地域での現況と、今後の改善計画について 

〇古川地域で、溝蓋工事が完了した自治会はあるか 

〇豪雨の際の、床下浸水時の側溝について 

②通学路の安全について 

 

〇いずみ自治会で進行中の工事の目的、費用、次の計画について 

〇平川西郵便局前から南に延びるカラー舗装の通学路について 

③寺田駅西口のロータリーの今後の

工事予定について 

〇５か所ある雨どいの雨水は路上放流か 

〇休憩用長椅子の設置について 

〇京都郵便局のマイクロバスについて 

市長の政治姿勢 ①洪水時の避難所について 〇市が用意できる各避難所のうち大規模なもの３か所の名称と収容人数

は 

〇文パルが避難所に指定されていた時の収容人数について 

〇学校の避難所指定、城陽市ができない理由は何か 

②浸水深表示板について ○陽幸苑、今池コミセン、文パル、南部コミセンへの表示について 

③10月15日付広報じょうようについ

て 

〇ご高齢の方にはやすらぎをの挨拶の本意について 

 

 


